
Aveiro en la Sesión: “Así no
se  puede  festejar  un
superávit  (…  )  la  única
realidad está en la calle”
30 abril, 2024

El  diputado  nacional  oriundo  de  Tunuyán  dio
fuertes críticas durante la Sesión de Diputados en
el tratamiento de la Ley Bases.
Martín Aveiro se expresó fuertemente durante su turno en la
Sesión de Diputados durante el tratamiento de la Ley Bases. 

El  tunuyanino  afirmó  que  “así  no  se  puede  festejar  un
superávit” (en relación a la cadena nacional presidencial), y
agregó que “la única realidad está en la calle” donde la gente
está pasando muchas necesidades. 

Aveiro pidió leyes que “tengan que ver con la gente”. “Traigan
leyes  que  tengan  que  ver  con  la  devolución  del  incentivo
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docente a todas las provincias, traigan leyes donde podamos
parar de una vez por todas los tarifazos. La gente se está
quedando sin trabajo y no tiene acceso a la alimentación”,
apuntó  el  legislador  nacional,  agregando  que  se  presenten
leyes que “le devuelvan la dignidad a la gente”.

El tunuyanino afirmó que “la realidad está en la calle y la
gente la está pasando mal. Queremos acompañarlos, pero traigan
leyes que tengan que ver con la gente”.


